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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。本日も多くの会員の皆様にご出席い

ただきまして、ありがとうございます。また、新会員になら

れました深野さん、石井さん是非ロータリーを楽しんでく

ださい。これから末永く宜しくお願い致します。。 

先週は、私の業界の会議で広島に行っておりまして、

例会を欠席いたしました。誠に申し訳ありませんでした。

代理でご挨拶いただきました、小宮山副会長、本当にあ

りがとうございました。 

出発当日の 5日は関東に降雪がありまして、予定して

おりました飛行機が欠航となり、新幹線で広島に向かい

ました。広島までは 4 時間と意外と早く着くことができた

ので、9 時くらいに到着しましてゆっくりと過ごすことがで

きました。そして、7 日の午後便の飛行機で帰りましたが、

都内の首都高は雪の影響で通行止めとなっており車で

移動の方は帰宅する時間も読めないほどでした。私は

電車でしたので、時間通り帰宅出来てほっといたしまし

た。 
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【次回例会案内】  

令和 6年 2月 28日（水） 

 ロータリアンの行動規範 

会員卓話 「私の趣味について」 

卓話者 ： 中澤 伸浩 会員 
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余談ですが、皆様は雪が降ると困ることが多いのです

が、私の業界は雪が降ると売上げが上がる業界ですの

で、この雪は本当にありがたい恵みの雪でございました。

毎年、北海道神宮に雪祈願をしに行くほど、雪の恩恵を

受けたいということで行っております。 

先週、小宮山副会長挨拶の中でも触れておりますが、

2 月 3 日開催されました IM にはたくさんの会員の皆様

に出席いただきまして、ありがとうございました、近藤さん

に制作していただいた活動報告も好評で、沢山の方か

らお褒めの言葉をいただきました。また、第 4 部の懇親

会までお付き合いいただきました皆様には心より感謝申

し上げます。来る 50周年には当クラブがホストとして、大

熊ガバナー補佐率いる第 8 グループ IM の準備をして

行かなくてはいけません。しっかりと、運営ができますよう、

クラブを上げて皆様にご協力をお願いしたいと思います。

どうかよろしくお願いいたします。 

そして、韓国訪日団より 2 人の受け入れをいたしまし

た。青少年奉仕委員会、渡辺委員長を中心に準備を進

め、皆様のご協力の下、子供たちは楽しそうに笑顔だっ

たことが何よりもうれしく思いました。酒井さんご家族には

大変お世話になりました。おかげさまで、子供たちはい

い思い出ができたんじゃないかと思っております。 

韓国訪日団の代表の方が、挨拶で仰っておりました

が、幸せだから笑顔であるわけではなく、笑顔があるから

幸せになれると。私たちは笑顔に支えられているというこ

とを改めて実感した次第でございます。このような経験を

させていただくこともロータリーの素晴らしいところではな

いかと私は思っています。 

さて、本日はバレンタインデーということで、バレンタイ

ンの歴史を調べてみました。西暦 1207 年 2 月 14 日、

ローマの皇帝クラウディアスが結婚を禁じたのに反抗し

て殺された、聖人バレンチヌスを祭る日に由来していま

す。当時の皇帝クラウディアスは、軍事力としての兵士ら

に家族ができると士気が弱まると考え、結婚を禁止して

いました。ところが、キリスト教の司祭であったヴァレンチ

ノ（バレンタイン）が皇帝に秘密で若者たちの結婚を行っ

ていたため、皇帝は怒り、ヴァレンチノをローマ宗教に改

宗させようといたしました。ところが、ヴァレンチノは愛の

尊さを説き皇帝に抵抗したため、2 月 14 日に処刑され

てしまったのです。後世の人々はヴァレンチノ司祭の勇

気ある行動に感動し、聖バレンタインと恋人の守護神と

して祀るようになりました。ヴァレンチノ司祭が処刑された

日を聖バレンタインデーと呼ぶようになったのはこれに由

来しています。バレンタインデーは 14 世紀ころから男女

の恋愛に結び付けられるようになり、日本には戦後、アメ

リカから伝えられたと言われています。今では知らない人

がいないくらい普及してきた風習の一つです。いつ始ま

ったのかはわかりませんが、バレンタインデーにチョコレ

ートを贈る文化は、日本特有のものでして、海外の場合

は花束やメッセージカードなどを恋人や家族、友人に贈

ります。チョコレートが主役となるのは日本ならではという

ことです。 

本日は『おいしいチョコレートの真実』ということで、バ

レンタインデーには多くのチョコレートが生産され、女性

から男性に渡す習慣がありますが、その裏側には原料と

なるカカオ生産は児童の労働に支えられているという現

実のお話を杉山様にお話しいただくことになっておりま

す。どうかよろしくお願いいたします。 

本日はバレンタインデーの歴史についてお話させて

いただきました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・令和 6 年１月能登半島地震支援金ご協力の御礼とご

報告がきております。第 2770 地区からは支援金総額
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700 万円を送金してあります。後程、掲示板に掲示し

ておきますので、ご覧になって下さい。 

 

3分間ロータリー情報 

 

渡辺 裕介 会員 

「ベトナムの子どもたちを笑顔に」 

（※ガバナー月信 2月号より抜粋） 

 第 2620地区米山学友会では、国際奉仕活動の一貫

として教育支援に力を入れており、これまでにスリランカ

やモンゴルへ継続的な支援を行っています。そして今

回、青山チャリット会長（2006-08／静岡日本平 RC）の

発案で「ベトナム教育支援プロジェクト」が始動。ベトナム

出身で同学友会理事のレーチュオンロクさん（2020-22

／甲府南 RC）、監事のファムゴックアンさん（2020-22／

浜松南 RC）や、ベトナム南米山学友会の会員らと連携

し、ベトナムの恵まれない子どもたちへの教育支援を実

施しました。 

 12月 9日、現地入りした青山会長をはじめとする同学

友会の 5人は、ベトナム南学友会理事のリーバオクォク

さん（2015-16／高崎北 RC）の紹介で、グエンビンキエ

ム中学校を訪問。貧困家庭で育つ 37人の生徒へ毛布

を寄贈しました。ベトナムは暖かい国という印象がありま

すが、冬は日本の晩秋のような気候になるため、防寒設

備が不足している人々にとって毛布は欠かせないそうで

す。それに加え、経済的な理由で医療サービスを受ける

ために必要な健康保険に加入ができない同校附属小学

校低学年の生徒 20人に対しては、1年分の健康保険

証の取得を支援しました。 

 翌 10日には、家庭や経済的な理由で身寄りのない

23人の子どもたちが生活しているダナン路上子ども保

護センターを訪問。センター内のセキュリティドア、室内

洗濯物干し、台風で壊れた看板などの修理や、プリンタ

ー、扇風機、生活用品や子供服などの寄贈を行いまし

た。支援物資を貰った子供たちは、とても喜んでいたそう

です。 

 活動を終えた青山会長は、「子供たちの笑顔を見て、

こちらも幸せな気持ちになりました。保護施設は海外か

らの支援を基に運営している中、近年は支援が激減して

いるという話をセンター長から伺い、継続支援の必要性

を実感しました。今回のプロジェクトのために力を貸して

くれた多くの学友や、募金していただいたロータリー会

員の皆さまに改めて感謝申し上げます」と、締めくくりまし

た。 

 

お客様挨拶 

 
RI2770地区 第 8グループ 

ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

 皆様、こんにちは。先だって行われました IMにつきま

しては、越谷北 RCの皆様のおかげを持ちまして、無事

終わることができました。心より御礼申し上げます。後ほ

ど、報告書や会計報告などを皆様にご報告しますのでよ

ろしくお願いしたいと思います。 

そして本日は、深野様、石井様の 2名がご入会されま

して誠におめでとうございます。早く馴染んで頂きまし

て、越谷北 RC さんの戦力になって頂ければと思ってお

ります。第 8Gは地区の会員増強に関しましても大変貢

献しているかなと思います。残りもまだありますので、引き

続き、会員増強は力を入れて頂ければと思います。 
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今後も、引き続き第 8Gの繁栄のために皆様のご協

力をお願いしまして、簡単ではございますけれどもご挨

拶とさせて頂きます。 

 

外部卓話 

 

認定 NPO法人 ACE（エース） 

児童労働ネットワーク事務局 杉山 綾香 様 

『おいしいチョコレートの真実』 

 杉山様からは、チョコレートがどのようにして作られて

いるかスライドでお話して頂きました。 
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大変勉強になる卓話をありがとうございました。 

 

スマイル報告
・IM ありがとうございました。深野様、石井様、ご入会お

めでとうございます。 

RI2770地区第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・染谷ガバナー補佐ようこそ。IM ではお世話になりまし

た。深野さん、石井さん、改めてご入会おめでとうござ

います。これから宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・先週の例会、欠席すみませんでした。本日も宜しくお

願い致します。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。深野さん、石井さん入会おめでとうござ

います。 

市川 洋和 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

佐藤 要 

・深野秀和さん、石井秀治さん、入会おめでとうございま

す。 

太田 靖彦 江口 公晴 須賀 篤史 

髙橋 忠克 関 雄二郎 大島 直幸 

深野 秀樹 

・本日宜しくお願い致します。 

松井 昭夫 

・染谷ガバナー補佐ようこそ。先日の IM 無事大成功に

終えまして誠におめでとうございました。そして、大変

お疲れ様でした。 

大熊 正行 

・石井さん、深野秀和さん、入会おめでとうございます。

これから一緒にロータリーライフを楽しみましょう。 

 大熊 正行 

・お客様ようこそいらっしゃいませ。深野さん、石井さん、

ご入会おめでとうございます。 

松﨑 義一 渡辺 裕介 

・深野さん、石井さん、北ロータリークラブにようこそ!!杉

山さん、卓話よろしくお願いします。 

櫻井 保彦 

・深野さん、石井さん、入会おめでとうございます。私も

入会して一年となりました。皆様、これからもよろしくお

願い致します。 

平 涼子 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          30名 

出席率          76.9 % 
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例会開始前 12: 20 より、入会式が行われました。 

 

深野会員（中央左）、石井会員（中央右）が越谷 RC

の仲間になりました。 

 

染谷ガバナー補佐が深野会員と石井会員にロータリ

ーバッヂを付けました。 

 

ロータリーバッヂを付けてもらう深野会員と石井会員も

緊張をしていました。 

 

深野 秀和 会員 

皆さんこんにちは。改めまして、株式会社エスケーハ

ウジングの関さんのご紹介により、本日正式入会となりま

した深野秀和と申します。今後、越谷北 RCの皆さんと

共に私自身成長できればと思っておりますので、今後と

もよろしくお願いいたします。 

 

 

石井 秀治 会員 

皆さんこんにちは。石井秀治と申します。少しでも早

く、この場と言いますか、皆様に馴染めて行けたらと思っ

ていますので、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

深野会員、石井会員、ようこそ越谷北ロータリークラブ

へ。これから越谷北ロータリークラブの仲間としてよろしく

お願いします。 

入会式 


